

# WARTA

## Polsek Sukanagara Gelar Operasi Knalpot Brong untuk Jaga Ketertiban Lalu Lintas

Cianjur - [CIANJUR.WARTA.CO.ID](http://CIANJUR.WARTA.CO.ID)

Jul 22, 2024 - 13:00



*Polres Cianjur Polda Jabar* – Polsek Sukanagara mengadakan operasi knalpot brong pada Senin, 22 Juli 2024, guna menertibkan pengguna jalan yang menggunakan knalpot bising. Operasi ini dilakukan oleh Aiptu Sukasta, Aiptu Sulasdi, Aiptu Dedi Tarmed, SH, Aipda Ganjar Saefullah, dan Bripta Dani Ikhsan Fauzi, di bawah arahan Kapolsek Sukanagara AKP Tio, SH, dan Kapolres

Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH.

Operasi knalpot brong ini dilakukan di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Sukanagara, dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat pengguna jalan. Selama operasi, petugas berhasil menindak sejumlah pengendara yang terbukti menggunakan knalpot tidak standar yang menimbulkan kebisingan dan mengganggu ketertiban umum.

"Operasi ini kami lakukan sebagai upaya untuk menciptakan ketertiban dan kenyamanan bagi masyarakat pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Sukanagara. Kami berharap dengan adanya operasi ini, para pengendara dapat lebih sadar akan pentingnya menggunakan knalpot standar yang sesuai dengan peraturan," ujar Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, SH.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, SH, menyatakan bahwa operasi knalpot brong ini akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami akan terus melakukan penertiban terhadap pengguna jalan yang melanggar peraturan, khususnya yang menggunakan knalpot bising. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," tegasnya.

Dengan adanya operasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih disiplin dalam berlalu lintas dan mematuhi peraturan yang berlaku, sehingga tercipta lingkungan yang lebih tertib dan aman di wilayah hukum Polsek Sukanagara.